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TORNATA DEL 7 GENNAIO 1850

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE CAVALIERE PINELLI.
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La seduta è aperta alle ore 1 1/2 pomeridiane.
CAVALLINI, segretario, dà lettura del processo verbale

della tornata precedente.
ARNULFO, segretario, espone il seguente sunto delle pe-

tizioni ultimamente presentate :
2069. Blanchot Giovanni Giuseppe dimorante in Aosta, vec-

chio militare dell'esercito francese, chiede d'essere reinte-
grato nella sua pensione cogli arretrati.

2070. Picoli Luigi, di Beverino, propone si voti sollecita-
mente una legge per erigere il monumento a Carlo Alberto.

2071. Debusti Giulio, Cermesone Pietro, Gonella Giuseppe,
studenti dell'anno quinto di medicina, impediti da legittime
cause di presentarsi in tempo utile per essere inscritti alla
rassegna per prender gli esami, chiedono d'esser riammessi
in tempo, come già praticossi, siccom'essi dicono, per molti
altri.

2072. Vari elettori del comune di Campertogno, collegio
di Borgosesia, rappresentando lo stato eccezionale della Val-
sesia, chiedono che nell'impianto d'una nuova legislazione
siano a quella conservati i pochi suoi privilegi.

2073.1 consiglieri del comune di Diano Calderina propon-
gono che quei Consiglio comunale sia traslocato nella bor-
gata di Saretta.

2074. Cavallini avvocato Carlo e Cazzamini avvocato Pietro
chiedono che Sesti Giuseppe e Capra Zaverio., studenti di fi-
losofia, siano ammessi a subire gli esami di magistero.

ATTI DIVERSI.

PRESIDENTE. .Non essendo ancora in numero la Camera,
propongo che si pvoceda all'appello nominale, tanto più che
siamo già ad un'ora e tre quarti. (Si ! si !)

(Si procede all'appello nominale, ma sovvengono in breve
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deputati i quali riducono la Camera in numero ; quindi
l'appello viene interrotto.)

(I deputati Bartolomei, Marongiu, Ricci Vincenzo e Rat-
tazzi prestano giuramento.)

Essendo ora la Camera in numero, sottopongo alla sua ap-
provazione il verbale della tornata precedente.

(La Camera approva.)
ARNULFO. Fra le petizioni testé lette n'abbiamo due coi

numeri 2071 e 2074.
La prima contiene la domanda di alcuni studenti per es-

sere ammessi in tempo a presentarsi agli esami,
La seconda è di altri studenti che chiedono d'essere am-

messi a subire il magistero.
Io non entrerò nella quistione se queste domande possano

essere accolte o no dalla Camera ; ma quel che è certo si è
che presentano un carattere d'urgenza, perchè hanno i pe-
tenti bisogno di sapere se debbono darsi ad un'occupazione
o ad un'altra. Mi sembra esservi in questo un vero motivo
d'urgenza, e per quanto io non inchini a vedersi moltiplicare
il numero delle petizioni dichiarate d'urgenza, credo tutta-
via che queste sieno tali da meritare che la Camera le di-
chiari tali.

(La Camera dichiara l'urgenza.)
FRANCHI. Nell'ultimo giorno della passata Legislatura si

è riferito il sunto d'una petizione portante il numero 1995
del Consiglio comunale di Fossano, il quale domanda che si
modifichi l'articolo 46 del progetto di legge ministeriale sul-
l'istruzione secondaria.

Siccome questo progetto di legge sarà ripresentato dal
Ministero, come ha questo già annunziato alla Camera, parmi
che sarebbe utile che egli vedesse quali sono le modifica-
zioni domandate.

Intanto io domando l'urgenza di questa petizione riser-
vandomi a proporre, a suo tempo, che sia trasmessa al mi-
nistro dell'istruzione pubblica.

(La Camera l'urgenza.)dichiara


